



学校だより 010
令和5年6月12日発行

大子町立
袋田小学校
ホームページ
QRコード



全校朝会 漢字力・計算力テストの満点賞 表彰！！

6月7日(水)に全校朝会を実施しました。表彰では、漢字力・計算力テストの満点を取得した児童に満点賞の授与を行いました。ほとんどの児童が80点以上の合格点を取り、延べ26人が満点を取りました。ミスゼロにするには、ふだんの積み重ねはもちろん、本番の集中力や正確さ、丁寧さが大切です。範囲が決められた問題ですので、本気になってやれば誰もが満点を取ることが可能です。次回のテストも、パーフェクトを目指して頑張してほしいと思います。

校長の話では、4月に常に意識して生活してほしいこととして伝えた3点について振り返りを行いました。一つ目の「あいさつのよくできる子」は、ほぼできていますが、やや声の小さい子、声に出せない子もいますので、今後も継続して頑張るように励ましました。二つ目の「話をしっかり聞ける子」は、とてもよくできています。更にレベルアップするために、授業中の友達の話も、最後まで聞けるようになってほしいと思います。三つ目の「人の良いところを見つける子」は、悪口やいじめをゼロにするためにも、意識して取り組んでほしいことを伝えました。

浅川先生からは、歯と口の健康週間についての話がありました。何事もまずは意識することが大切です。子どもたちには、健康の源である歯と口の健康アップのために習慣化を図ってほしいと思います。



水泳学習 スタートしました！

6月6日(火)から、フォレスパ大子のプールでの水泳学習がスタートしました。火曜日の午前中に1、5、6年生、木曜日の午後に2、3、4年生が、移動して合計5回実施します。子どもたちは、朝から楽しみな様子で、プール用バック等の荷物の重さなどを気にせず、にこやかな表情で登校しています。

プールでは、先生方の指示に従い、安全面に気を付けながら、楽しそうに活動しています。次回は来週です。



善行賞！ 授与しました！

6月12日(月)の昼休みに、善行賞の授与を行いました。「互いのよさを認め合う」機会として、今年度から実施しています。

今回は、各学年から学級や学校のために貢献している児童を選出してもらい、校長室にて計13名を表彰しました。

今年度は、あと3回行う予定です。できるだけ多くの児童に、授与できればと考えております。

